

---

**EL PAÍS****ARCHIVO**EDICIÓN  
IMPRESA

---

**DOMINGO**, 4 de febrero de 1979

## Asesinado un guardia civil en Andoaín

---

**ANTONIO GONZÁLEZ** | San Sebastián | 4 FEB 1979**Archivado en:** [Atentados con heridos](#) [Bajas fuerzas seguridad](#) [Guardia Civil](#) [Atentados mortales](#) [Atentados terroristas](#) [Fuerzas seguridad](#) [ETA](#) [Grupos terroristas](#) [España](#)  
[Terrorismo](#) [Justicia](#)

Un comando armado dio muerte, a últimas horas de la tarde de ayer, a un guardia civil e hirió de suma gravedad a un teniente del mismo cuerpo, cuando ambos se encontraban junto a la puerta del cuartel que la Guardia Civil tiene en la localidad guipuzcoana de Andoaín, situada a quince kilómetros de la capital donostiarra. A las ocho y cuarto de la noche, tres individuos apostados cerca del cuartel abrieron fuego de metralleta contra un grupo de guardias civiles que se encontraban cerca de un Land Rover, aparcado junto al cuartelillo. Los dos guardias civiles alcanzados por las balas disparadas por los agresores fueron inmediatamente trasladados a la policlínica de San Sebastián, donde uno de ellos, José Díaz Pérez, falleció a los pocos minutos.

El herido, el teniente Miguel Madariaga, estaba siendo intervenido quirúrgicamente por segunda vez esta madrugada. Su estado fue calificado por los médicos que le atendieron como de «extrema gravedad». También a últimas horas de la noche se instaló la capilla ardiente de José Díaz Pérez en el hospital militar de la capital donostiarra. El funeral se celebrará hoy y será estrictamente privado.

El comando que perpetró el atentado estaba integrado por tres jóvenes que lograron huir según informó la Guardia Civil en una nota oficial en la que se señala que los agresores estaban apostados en las inmediaciones del cuartel y dispararon varias ráfagas con armas automáticas. Minutos después de que se produjese este nuevo acto de violencia, se pusieron en marcha los habituales mecanismos de seguridad, que externamente se centran en la instalación de estrictos controles policiales.

Nada más conocerse el atentado, el gobernador civil de Guipúzcoa, Antonio Oyarzábal, manifestó a *Europa Press* que «este nuevo atentado supone un golpe más dentro de nuestra estructura y de las esperanzas, que a pesar de todo no decaen, de encontrar la paz para el pueblo vasco».

---

© EDICIONES EL PAÍS, S.L. |